



発行 土浦平和の会
 事務局 土浦市神立町2664-2
 TEL 31-9122

3月に 思うがままに__ -
 佐藤せいごう



[原水爆の被害者は私を最後にして欲しい]この言葉を残してLこくなった第5福竜丸の無線長久保山愛古さん、私たちはこの言葉に込められている思いを決して忘れてはいけないと思う。

今回、チャンスがあって私は茨城生|鳥の企間で3・1ピキニデーに参加することができた。私が生まれる3年前、ピキニ環礁で、広島型原爆の千倍以上の破壊力をもつ水爆「ブラボー」の実験があった。被害は第5福竜丸だけではなく、魚貝類全般がしばらくの間食べられない事態が起き、その後の実験で放射能の塵を日本全国にふらせ、|]本人の生活に大きな影響を与えた。この事を私たちは決して風化させてはいけない。また、驚くべき事にはこの実験の際に、近くのロングラップ環礁の島民たちは避難をさせられることなく、そのまま被爆し、人体に与える影響を調べるモルモットにされていた事実が明るみになってきた事。それにしても、こうした悲劇を2度とくり返しごはいけないという国際1 1:論を無視してのイラクへの「核攻撃も辞さない」という米国の態度、私たちの核兵器廃絶の運動の発展はますます重要になってきている。

私は今ノ口口、初めて東京は江東橋に父親とお参りに出かけた。3J」10日は御存知 東京大空襲の日。私の祖父は10万人犠牲者の中のう人。「江東橋付近は戦後数年間、この日は線香の煙がもうもうとしていたが、もうだいぶ前から線香をあげにくる人は居なくなったよ」と父親の悲しげな笑み。私は二の3月に2つの過去の事実を再確認し、平和への到達までには多大な犠牲があることを考えさせられた。そして、これからは私たち実体験の無い者が平和への運動を発展させなければならないことを、この3月、三寒四温と共に感じているところである。

海jご基地2 2の出撃基地

一偽りの移転計画に歐千億円の血税を負担する日本 -

米会計検査院の議会への報告によると、「沖縄名護沖に建設が計画されている海上基地は垂直離着陸可能な新型輸送機v 2 2 オスプレイの配備を前提に計画立案され、日本政府が3千億円から6千億円の設計・建設費用を負担することになっている。さらにその維持費の年間2億ドル(250億円)の負担を日本政府に要求した。」また、気上基地はr修理・整備施設や格納庫、給油施設、8百台収容の駐車場、1、400人の兵員に食事を提供する施乱受などを備えたものになる。耐川年数は40年以上。」としています。

日本政府が普天間基地の”代替え”として「基地の整理・縮小につながる」として建設を進めようとしているのと食い違いが明らかになりました。

v 2 2 オスプレイはh 4 6輸送ヘリの代替え機として2001年実践配備を計画しているもので、CH4 6の2倍の巡航速度、三倍の積載能力、5倍から10倍の航続距離を持ち、最大3、892 Km飛行できます。これで台湾(750 Km)、朝鮮半島(1、500 Km)まで自力展開を可能にし、2 1 [Ik紀の長期間にわたって米海兵隊の居座りを保障することになります。

行事ごよみ

- 2月20 [] 県平和委運輸省労組訪問 (航空情勢聴取)
- 2月28日 福岡県平和委大石氏上浦・阿見址地視察
- 3月 7日 県平和委常任委 (水戸)
- 3月15日 県平和委理事会 (石|岡)
- 3月16日 憲法記念日実行委員会 (1中地区公)
- 3月17日 上浦平和の会理事会 (! (p地区公)
- 3月28日 基地見学ツアー
- 4月11日 県平和委常任理事会 (、水戸)
- 4月 11 上浦平和の会総会 (!中地区公民館)
- 5月24日 県平杠黔大会

茨城の基地を見に行きませんか、?

と き 三月二十八日(土)
 土浦駅東口13:00・阿見町武器学校13:15ころ
 参加費 土浦から参加の場合は資料代500円
 (各自乗用車乗り合わせ)
 見学場所 武器学校、武器補給処、朝日燃料支処ほか
 水戸から出発する場合は城南病院9:00出発、
 百里基地、阿見武器学校、土浦武器補給処、航空
 学校、朝日燃料支処、八郷町| DDN通信基地。